

05.04.2024

Fachstelle Älter werden bietet Reise in den Spessart an

Die Fachstelle Älter werden organisiert für ältere Menschen eine Reise nach Frammersbach in den Spessart vom 28. Oktober bis 1. November 2024. Geplant sind Ausflüge nach Würzburg, Wertheim und Lohr am Main. Im Reisepreis von 500 Euro pro Person (beziehungsweise 450 Euro im Doppelzimmer) sind die Fahrt mit dem Reisebus zum Reiseziel und am Ende wieder zurück nach Ludwigshafen enthalten, vier Übernachtungen in einem Wellnesshotel inklusive Halbpension, eine Altstadtführung in Würzburg, eine Stadtführung in Lohr sowie ein Bustransfer nach Wertheim.

Nähere Informationen zur Reise gibt es im Seniorenzentrum LU kompakt, Benckiserstraße 66. Dort kann man sich für die Reise verbindlich anmelden.